



WEIHNACHTEN

„Caritas Christi urget nos – Die Liebe Christi drängt uns“

Gäbe es Weihnachten nicht, hätte der Apostel Paulus diese Worte niemals schreiben können. Denn mit der Geburt Jesu Christi ist Gott für uns Mensch geworden. Aber was bedeutet diese geheimnisvolle Aussage für jeden Einzelnen?

Mit der Geburt Christi möchte Gott uns zeigen, dass er bei uns ist. Wenn es gerade nicht so gut läuft, mag sich vielleicht manch einer fragen, wo Gott denn ist. Dann sollte man einen Moment inne halten und sich umschauen. Er ist zum Beispiel anwesend in einem schönen Gespräch, einem freundlichen „Hallo“ oder einer liebevollen Geste. Für Gott sind es nicht nur die großen Opfer, die man bringen muss, sondern die kleinen Zeichen der Liebe. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest!

Horizonte